

Le pôle impression à l'honneur

Céline est designer textile et travaille en résidence de création en partenariat avec l'association VOYONS VOIR.

Elle nous rejoint sur l'atelier pôle impression pour accompagner un groupe de professionnels autour d'un projet graphique : Créer de toute pièce des motifs de tissus.



Céline : On travaille sur sur le thème du mouvement. On explore par le dessin comment représenter le mouvement.



Ce projet se déroule selon trois étapes :

- la première séance s'axe autour de dessins en noir et blanc
- La deuxième séance est consacrée à la découverte du dégradé
- La dernière étape permettra d'explorer la couleur



DESSINS



TISSAGE



SÉRIGRAPHIE



Ce projet donnera lieu à **une exposition** qui sera organisée le **5 juin** dans l'atelier pole impression.